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MARTIN VILLA se reune con las 
autoridades de Toledo y T alavera 

El día 20 sP n•uni('ron en el Gohit>rn" 
Civil dP Toledo y bajd la presidencia dPI 
Ministro d<• la GolwrnaciiJn, s<'ñor Martín 
Villa, el Golwrnador Civil y los Delegados 
Provinciaks d<> los distintos Departa· 
m<>ntos, así como los Alcald<•s de Toledo 
y TalavPra de la lfoina y <>I Pn•sidente rk 
la Diputación Provincial. Entre los asis
tentes, también se <•nc<rntraban el Golwr· 
nador Militar y el Secretario General dPI 
Gohi<•rno Civil. 

Se inició l;i reunión con unas palabras 
del señor Gobernador, quien primera· 
mente agradeció la presencia del Ministro 
<'n la capital de la provincia y )(' expuso 
que, si bien sabía que tenía conciencia 
<•xacta de la problemática provincial, el 
hecho ch> exponérsela nuevamente no si¡:· 
nifica otra cosa sino el solicitarle su 
apoyo para la soludón de estos problemas 
ante el Gobierno de la nación. 

A continuación tomó la palabra el 
Delegado de Industria para exponer la 
urgente necesidad de puesta en marcha de 
un Plan de Electrificación Rural, por un 
total de 139 millones de pesetas. También 
resaltó la importancia de una provincia 
como Toledo que, si en principio pan•ct· 
eminentc>mente agrícola, tan sólo un :i;¡ 
por 100 de su población activa trabaja en 
este sector, subrayando así la importancia 
que tiene la electrificación, en el ámbito 
pmvincial, la pequeña y mediana empresa 
que con tanta prodigalidad se da en nues· 
tra demarcación. 

Seguidamente, el Delegado de Agricul
tura le expuso con detalle los daños cau
sados por la helada en nuestra provincia, 
que se elevan a 3.272 millones de pesetas. 
Estos daños se reparten, "entre cultivos y 
zonas, de la siguiente manera: 

minacibn del río Tajo; contaminación 
cuya principal víctima es la ciudad de 
Toledo. 

En este asunto el ministro dijo que se 
encontraba sobre él, pues recientemente 
había mantenido algunas reuniones con el 
alcalde de Madrid para tratar .el tema de la 
depuración de aguas de la capital de Espa
ña, principal causa de la contaminación 
del Tajo. 

El alcalde de Talavera le pidió ayuda al 
objeto de solucionar los problemas de 
control y seguridad en su ciudad que, en 
estos momentos, al carecer de policía 
gubernativa tiene que ser solucionado a 
base de policía municipal, incidiendo esto 
de una manera excesivamente gravosa 
sobre las arcas municipales. 

El señor ministro prometió solucionar 
el problema, diciendo que espera en brev<• 
poder darle una respuesta concreta pues, 
si bien en otros problemas planteados él 
no puede ser más que portavoz en el 
Gobierno, en cambio de éste puede ser 
protagonista esencial al ser de su Departa
mento. 

Por último, el Presidente de la Diputa· 
ción Provincial, tras presentar la panorú· 
mica general de la provincia, planteó al 
señor ministro el problema en el que más 
de 130.000 habitantes de la zona de la 
Mancha Toledana se encuentran inmersos, 
por faita de abastecimiento de aguas. La 
escasez de ríos y la inviabilidad de capta
ciones en pozos por dureza de sus aguas, 
hacen que el abastecimiento en esta zona 
sea muy costoso y difícil. 

Tras esta reunión, salieron todos los 
asistentes a la inauguración del nuevo 
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El Delegado de Obras Públicas leyó 
una memoria en la cual se hacía un brc>V<' 
estudio y una serie de consideraciom•s 
sobre la urgente necesidad de> puesta <'tl 

marcha de la Autopista del Sur, que desde 
Madrid se prolonga hasta Mora, para 
conectar luego con Madridejos. La urgen
cia de esta Autopista es obvia y quedi> 
perfectamente patentizada en aquella 
frase del que fue Gobernador de Toledo, 
don Jaime de Foxá, que solía decir: 
"Cada año Toledo está más lejos de Ma
drid ... ". 

El señor ministro prometió tomarse 
con mucho interés el tema dada su enor· 
me importancia, no sólo para Toledo sino 
para el mismo Madrid, pues dicha Auto
pista es la base de un nuevo cinturón de la 
capital del reino. 

El Delegado Provincial de Sindicatos 
hizo llegar al señor ministro la preocu
pación de trabajadores y empresarios por 
la falta de aplicación de las medidas 
compensatorias al trasvase Tajo-Segura. 
Así mismo, le presentó una panorámica 
del paro en la provincia, cifrándose ést<' 
en 6.250 que corresponde al 3,52 por 
100. Respecto a la pequeña y mediana 
empresa, así como también a la artesanía, 
expuso la crisis en la que están sumidas en 
estos momentos e incidió por último, en 
el enorme desfase entre los precios de los 
productos agrícolas en el campo y estos 
mismos productos en los mercados de 
consumo. 

A continuación, el alcalde de Toledo, 
tras darle la bienvenida a esta ciudad y al 
objeto de no ser reiterativo, le trató el 
tema esencial para la ciudad de la conta· 
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Hospital Psiquiátrico que la Diputación 
Provincial ha construído en las proximi· 
dades del kilómetro 5 de la carretera dt· 
i\locejón. 

PREMIOS CARTELES CORPUS 
Se han fallado los premios Carteles 

Corpus Christi, en el que ha obtenido el 
primer premio, don Antonio Moragón, su 
trabajo fue presentado con el lema: 
"Toledo por Castillo". 

El segundo premio, con lema Monu
mentos, correspondió a don Mariano Se
rrano Pintado. 

Obtuvo mención honorífica doña Pilar 
González Sánchez, con lema Lagarterana. 

Casa de la Cultura 
El próximo día 30 José Luis Viñas y 

Antonio de Córdoba, acompañados por 
los timbales de Paco Becerra, darán un 
rt•cital de guitarra en el salón de actos dt• 
la Casa de la Cultura. El recital está pro
gramado para las 8,45 de la tarde. 

COMPRO FINCA DE CAZA 
o tomo en arriendo. Distancia 
aproximada 50 kilómetros de 
Tala vera ·o menos. Jesús Rome
ral. Telf. 80 32 23. Talavera. De· 
11 a l. 

GALA UNICEF.- Nuevo Mester de Juglaría ~e apuntó otro éxito en Talavera, tanto de 
público (lleno hasta el tope el Teatro Palenque) como de calidad. 

Almirez. mortero. castafiuelas. cascabeles se mezclaron con flauta. bandurria, 
contrabajo y guitarras para traernos el sonido puro de nuestra tierra, Castilla: nuestras 
jotas y nuestros romances que afloran hoy a través de estos seis jóvenes --infatigables 
buscadores de coplas olvidadas-- con una actualidad sorprendente en la poesía sencilla 
y acertada de las gentes humildes de nuestros pueblos. 

Hay que destacar también la perfecta organización por parte de los responsables de 
UNICEF en nuestra ciudad. Luminotecnia y sonido impecables y los decorados con 
gusto, todo lo cual contribuyó a crear un ambiente cálido y joven entre un público de 
distanciadas edades. (Foto Rodríguez). 

PASO DEL ECUADOR.- Las alumnas de la II promoción dPla escuela de enfermeras 
Virgen del Prado celebraron el pasado viernes, día 22, una animada cena baile a la que 
asistió numeroso público. El alcalde de la ciudad, don Aureliano Prieto, al empezar el 
aelo dirigió a las alumnas unas breves palabras recordándoles que la asistencia a los 
enfermos tien<' un lado humano cuyo valor corre parejo con el de los adelantos 
médicos. Este lado asisteneial le toca desempeñarlo en la mayoría de los casos a las 
<'nfermeras, que desde los años de sus estudios deben empezar a valorar esta vertiente 
dt• tanta importancia. Hubo entrega de anillos a todas las alumnas de la promoción, y 
tras la cena siguió animado baile. 

Gran éxito de la 
Banda Municipal 

Con la sala de la Casa de la Cultura 
totalmente llena, celebró la Banda Muni· 
cipal su anunciado concierto extraordi
nario el pasado día 21. Había despertado 
expectación el anuncio de esta nueva ac
tuación de nuestros músicos, porque 
además de ser un concierto importante 
por la calidad y dificultades de las obras 
que incluía el programa, se daba también 
la circunstancia de que con la excepción 
de las fantasías de las zarzuelas "El Case· 
río" de Guridi, y "Agua azucarillos y 
aguardiente" de Chueca, todas las restan
tes eran estrenos, se interpretaba.n por la 
Banda por vez primera. 

La expectación no quedó defraudada y 
la Banda Municipal nos ofreció una de sus 
mejores actuaciones, en constante supera· 
ción de aciertos. Abrió el concierto la 
obertura de "Raymond", de A. Thomas, 
obra de línea melódica muy acusada, 
segui?a de tres de las danzas del ballet 
"Casse Noissette" de Tschaikowsky y de 
una selección de "Agua, azucarillos y 
aguardiente" de Chueca. Si brillante fue 
la interpretación de la obertura de entra
da, resultó una verdadera filigrana la di
fícil partitura de Tschaikowsky y una 
delicia la españolísima música de Chueca, 
llena de pintoresquismo. Cada obra fue 
aplaudida con entusiasmo y el final de l<i 

primera parte se cerró con una larga ova
ción, teniendo que saludar varias veces el 
maestro Iglesias España. 

La segunda parte se inició con una 
breve danza de ballet, "La canción de 
Zoraida", de Rodrigo A. de Santiago, y 
siguió con la interpretación de una fanta
sía de "El Caserío" de Guridi. La inspira
da música del gran maestro vasco sonó 
admirablemente y entusiasmó al audito
rio. Pero donde la Banda rayó a mayor 
altura fue en la Obertura de "Egmont" de 
Beethoven, obra magistral como todas las 
del genio alemán, en la que son indispen
sables una calidad de matices, una sono
ridad y una afinación perfectas, que 
fueron salvadas con toda limpieza y bri· 
llantez, desbordando el entusiasmo del 
público. 

Como final tuvieron u na breve inter
vención los niños que asisten a la escuela 
municipal de música y estudian diversos 
instrumentos, los cuales interpretaron dos 
canciones, dirigidos por el maestro Igle
sias España, la última de ellas cantada 
también por el coro. Lo hicieron muy 
bien los educandos y se ganaron la simpa
tía y el aplauso del público, que les obligó 
a repetir su última interpretación. En re
sumen, un gran éxito de la Banda, uno 
más que confirma su ya más que probada 
calidad, y una demostración, la de los 
alumnos de la escuela municipal de músi
ca, de la importante labor que la misma 
realiza. Felicitémonos por ello. 

E. 
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